



4 Pièces

175 m²

Réf. 4563414

8 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élegant appartement 4 pièces totalement rénové avec des matériaux de qualité situé dans un immeuble de prestige avec concierge. En étage élevé, il bénéficie d'une superbe vue mer panoramique surplombant le port et le rocher. Composé d'un agréable séjour avec cuisine ouverte donnant sur une large terrasse couverte, une chambre de maître avec salle de bain en suite, une seconde chambre avec salle de douche, une troisième chambre ou bureau avec salle de douche. Il dispose d'un système domotique intégral, du chauffage au sol et de la climatisation réversible dans toutes les pièces. Une place de ...

Elegant 4-room apartment completely renovated with quality materials located in a prestigious building with concierge. On a high floor, it enjoys a superb panoramic sea view overlooking the port and the rock. Composed of a pleasant living room with open kitchen opening onto a large covered terrace, a master bedroom with en-suite bathroom, a second bedroom with shower room, a third bedroom or office with shower room. It has an integral home automation system, underfloor heating and reversible air conditioning in all rooms. A closed parking space (box) in the basement completes this property.

SOLAMITO PROPERTIES

6, bd des Moulins - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

